



## JÓVENES HABLAN SOBRE DONACIÓN Y TRASPLANTES

“Una parte de mi...será vida para ti” fue el lema del IV Concurso Intercolegial, organizado por el Colegio Particular Franz Schubert, el mismo que en esta edición tuvo como tema central la donación de órganos, tejidos y células. El evento se realizó el lunes 15 de abril del presente año, en el Salón de la Ciudad del Municipio de Sangolquí. Participaron 12 instituciones educativas.

Para la Dra. Azucena Palacios, rectora del plantel organizador, la donación de órganos después del fallecimiento es un acto noble, meritorio, de calidad heroica que debe ser alentado por todos y quien mejor que los jóvenes para ser los portavoces de este mensaje de generosidad.

Las instituciones participantes fueron los colegios: Nacional Montúfar, Nacional Mejía, Nacional Conocoto, Nacional San Rafael, Academia Militar del Valle, Liceo Naval, Educar 2000, San Vicente de Paúl, Ángel Polibio Chávez, Luis Gonzaga, Franz Schubert y Giovanni Farina.

Cada una de las delegaciones presentó discursos que describían la importancia de la donación de órganos, tejidos células, despertando los aplausos de los asistentes, entre los que se encontraban estudiantes y maestros de los colegios participantes.

Una de las intervenciones más aplaudida fue la de Valeria Torres, representante del Colegio Giovanni Farina, quien obtuvo el primer lugar en el concurso. La estudiante con un mensaje contundente, expresado de manera directa, invitó a los presentes a mantener su condición de donantes: “Dile sí a la donación, porque no sabemos que traerá el futuro. Tal vez mañana mi corazón esté latiendo en tu pecho”.

El segundo puesto lo obtuvo, Brenda Jaramillo, de la Academia Militar del Valle y el tercer lugar, Eva Serrano, del Colegio Ángel Polibio Chávez.

El concurso de oratoria contó con un jurado calificador conformado por Lenin Figueroa, comunicador del Instituto Nacional de Donación y Trasplantes de Órganos, Tejidos y Células INDOT, José Alejandro Ortiz, vicepresidente de Canal Uno; Andrés Carrión, periodista de Canal Uno y Paulina Ricaurte, consultora de Alianzas Educativas de la Universidad de las Américas (UDLA).

En el evento el INDOT proyectó videos sobre el proceso de donación y trasplante, con el fin de compartir información con los estudiantes y maestros, quienes mostraron interés en el tema.

Asimismo la entidad contó con un stand, donde se brindo información sobre: la voluntad presunta, cómo mantener la condición de donante y qué tipos de donación existe y más aspectos relacionados a la actividad trasplantológica del país.

MAYOR INFORMACIÓN:  
MINISTERIO DE SALUD PÚBLICA  
Instituto Nacional de Donación y Trasplantes de Órganos, Tejidos y Células  
(INDOT)  
Av. De la Prensa No. N44 – 08 y Carvajal  
Telfs: 022 44 76 42 – 022 44 93 94 ext. 105  
Cel: 099833925 - 0996808812

[www.indot.gob.ec](http://www.indot.gob.ec)





Ministerio  
de **Salud Pública**

Instituto Nacional de Donación y Trasplante de Órganos, Tejidos y Células INDOT

